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Doublelift直言：回归赛场不是因为Money

 

昨日Doublelift在官宣加入100 Thieves之后开启了Twitch直播。在直播中大
师兄表示自己回归LCS并非是为了金钱，直播远远比他在职业选手时期
赚得更多，他只是想尽可能用最好的阵容再次参与比赛。
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Doublelift透露，本赛季他收到了来自多支LCS战队的邀请，但他最终选
择了100 Thieves，因为他们最终的大名单很棒。Doublelift也将在2023年的
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LCS联赛中与老队友Bjergsen在100 Thieves重聚。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16706464782331.html
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